



# Nagoya GRAMPUS

## 名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU NAGOYA 460 JAPAN

国際会長標語	“Active Participation with Love” [愛をもって積極参加]
727会長標語	“Participation and Inspiration” [参画、そして感動を]
西日本区理事標語	“One for all, all for one” [一人はみんなのために、みんなは一人のために]
中部部長標語	“Chubu District Y'sdom 120” [こころ熱くし 今日も輝く]
クラブ会長標語	“Enjoy Volunteer! 「楽しいボランティア活動しよう！」

## 2007年5月号

— <今月の聖句> —

いかに幸いなことか 神に逆らう者の計らいに従って歩まず 罪ある者の道にとどまらず 傲慢な者と共に座らず 主の教えを愛し その教えを昼も夜も口ずさむ人  
詩篇 1編1節から2節

グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

## 2007年5月例会ご案内

### ◎第一例会

と き : 5月5日 (土)  
 ところ : レストラン白鳥物語  
 時 間 : 18:00~  
 内 容 : スローフードを楽しもう

例年ならば三井邸での筍パーティーですが今年は趣向を変えて、少しずつ還暦に近づきつつあるメンバーのために、スローフードを楽しみながら健康を語りあいましょう。

### ◎第二例会

と き : 5月17日 (木)  
 ところ : 名古屋YMCA  
 時 間 : 19:00~

### ◎東海クラブ40周年記念例会

と き : 5月20日 (日)  
 ところ : 根の上キャンプ場  
 時 間 : 11:00~

### ◎金沢クラブ60周年記念例会

と き : 5月26日 (土)  
 ところ : 金沢ニューグランドホテル

4月例会	例 会 出 席 状 況				B Fポイント		クラブファンド(4月)	
	在席者	14名	第1例会	名	当月・切手		ニコBOXノート	
例会出席者	14名	第2例会	名	当月・現金		感謝ファンド		
当月出席率	100%	部 会 他	名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

＝強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う＝

## 第一例会報告

4月第一例会報告



[日時]2007年4月5日 19時～

[場所]名古屋 YMCA

[出席者] 下村会長、松原、松原メネット、服部、  
服部メネット、早川、早川メネット、荒川、荒川メ  
ネット、坂野、坂口、阿部、三井、吉田(正)、 徳  
田連絡主事

ゲスト: 鈴木伸夫、山口一徳、加藤道子、東海ク  
ラブ、野村、橋爪、プラザクラブ、大島、島崎、後  
藤、リーダー3名

[開 会]

下村会長により開会点鐘、ワイズソング、会食

[諸連絡]

- 1)名古屋東海クラブの40周年記念例会アピール
- 2)プラザクラブの20周年記念例会のアピール



[卓 話]

「子供たちへの映像学習プログラムの提案」

キッズフィルムファクトリー

英文情報誌「アベニューズ」編集長・発行人  
佐藤 久美 氏

プロフィール

名古屋を発信地とする英文情報誌「アベニューズ」(季刊誌。年4回発行)編集長・発行人。「AVENUES」は1985年に創刊、これまでに1218を発刊(2007年2月現在)。中部地域を観光やビジネスで訪れる外国人や在住外国人に、日本の文化、伝統、生活などを紹介。記事は日本に住む外国人記者による。

名古屋文化短期大学、愛知淑徳大学、金城学院大学等の非常勤講師。

2004年9月より、「愛知万博一市町村一國フレンドシップ記録映画製作事業」プロデューサー。

(愛知万博の一市町村一國フレンドシップ事業の一環として、県内19市町村に21の相手国から映画監督を招聘し、相手国との交流の様子を記録映画にすることによる国際相互理解の促進を目的とする。)



上記の活動の中で愛知万博での映像制作事業での経験を活かし、この楽しさを子供たちにも体験してもらおうと第一回目の試みとして、昨年7月に下呂温泉での「おもしろ映画づくり体験 in 下呂」を実行されました。

この時の過程をプロジェクターにて

1. 企画、2. ストーリーの選択、3. 役割分担
4. 撮影、編集の手順を説明していただき、子供たちの喜びを詳しく説明していただきました、その後愛知万博でのフレンドシップ事業での20分程の映画を見せていただきました、質疑応答では積極的な意見交換がされ、加藤総主事より今後YMCAとジョイントして何か出来れば良いですねという話で終了しました。

当クラブ久々の卓話という事で会長、ドライバーとも打ち合わせ不足だった事と、卓話の講師のパソコンとプロジェクターが繋がらず、予定していた子供が作成した映画が見られなくなり急遽万博のフレンドシップの映画に切り替えたり、ドタバタして司会進行がうまく行かなかったりしましたが、なんとか無事終了して良かったです。 坂野清治



## 第二例会報告

[日時]2007年4月19日 19時～

[場所]名古屋 YMCA

[出席者] 下村会長、阿部、荒川、早川、坂倉、  
服部、吉田(正)

### 1. 所連絡

- (1)金沢クラブ60周年記念例会について  
5月26日(土)開催、登録は5月連休明け
- (2)名古屋プラザクラブ20周年記念例会について  
4月21日(土)開催、出席者:荒川、早川、坂倉、  
三井、服部
- (3)名古屋東海クラブ40周年記念例会について  
5月20日(日)根の上キャンプ場で開催
- (4)名古屋YMCA会員総会について  
5月31日(木)18時30分より開催

### 2. 今後の予定

- (1)5月第一例会  
例年開催の筈狩が家主の都合で中止となった  
ため、レストラン「白鳥物語」でのスローフード  
を楽しむ会とする。5月5日(土)
- (2)6月第一例会  
新築の松原邸にて「松原まつり」を開催する。  
当初予定した、井川君の卓話はお本人都合に  
より中止とする。6月16日(土)
- (3)7月一泊例会  
7月7日～8日を予定。浜名湖周辺で検討。

## 名古屋プラザクラブ20周年例会



坂倉 洋

2007年4月21日(土)、我々グランパスクラブの親クラブである名古屋プラザクラブの設立20周年記念例会が中部電力若竹クラブで開催されました。

グランパスからは、早川・三井・服部・荒川・坂倉の5名が参加し、全体では60余名の出席でした。

### ザワイズメンズクラブ 20周年記念例会



グランパス五人衆のアピール

名古屋プラザクラブは1987年4月に設立され、5周年には東海クラブとともに名古屋グランパスクラブ設立のスポンサーとなり、現在インフルエンザ脳症の会『小さないのち』への支援・YMCAの軽度発達障がいプログラムの支援など奉仕活動にも継続的に取り組み、独自の活動をされています。

記念例会は、第1部 小澤プラザ会長の点鐘・挨拶ではじまり、栗原中部部長・加藤名古屋YMCA総主事のお祝いの言葉、支援事業代表者の言葉、プラザ20年の歩みと続き、第2部に中日新聞常務取締役小出宣昭氏の『情報時代の陥穴』と題する講演がありました。講演はデジタルとアナログの使い分け、インフォメーションとインテリジェンスの違いなど興味深いお話でした。



小出氏の講演は目から鱗が落ちたようでした

第3部は野村名古屋YMCA理事長の乾杯で懇親会です。

プラザクラブは小澤会長の挨拶にもありました『山椒は小粒でピリリと辛い』、我々グランパスクラブも見習わなければならないすばらしいクラブだと感じました。プラザクラブのますますの発展をお祈りし報告書とさせていただきます。



### 第3回長野車椅子マラソン参加



阿部一雄

桜満開の長野市の町中を走る『第3回 長野車いすマラソン大会』に4月15日参加して参りました。この大会は、第9回長野オリンピック記念長野マラソンと併催されている大会で、長野マラソンは全国のマラソン人気のNo.1に輝いた大会だそうです。その人気の秘密は、ビッグハット、エムウェーブ、ホワイトリング、オリンピックスタジアムと長野オリンピックで使われた施設を回るコースになっており、私も楽しみにしていた大会でした。

昨年行われた第2回大会も参加していたので、今年目標タイムをハーフ1時間10分以内と定め、練習して準備をして参りました。また、この長野市内のコースは平らで休む所が無く、力の無い私には過酷なコースであることは承知で参加致しました。その結果、わずかに目標タイムには及ばなかったものの、10分台でゴールできました。全体で見ると、パラリンピック出場クラスの招待選手も多数参加する中、ほとんど後ろの方でのゴールでしたが、一日楽しく走って参りましたから良しとしましょう！これからも自分自身への挑戦は続きます！





### 第3回西日本区役員会所感



2007年4月7日(土)～8日(日)定例場所となったホテルクライトン大阪にて、第三回の西日本区役員会が開催されました。次期の準備役員会も併せて開催されたため、総勢45人ものワイズメンが中部～九州から集いました。



中部からは事業主任の私と、次期部長の三井君が参加しました。トロイカ方式とは言え1年の任期で事業を展開するのは正直厳しいものがあります。各役員の詳細報告にも熱が入りました。また10の議題が審議され緊張の中にも充実した交流を楽しむことができました。任期も残り僅かとなりましたが、私の提案した「西日本区メールニュース」は本格運用されることになり、情報委員として任されることになりました。乗りかかった船、しばらく西日本区で楽しもうと思います。



### そ の 他

1. 今月の誕生日

happy birthday  
佐藤 恵子 (21日)  
congratulation!

3. 西日本区強調月間

国際奉仕団体であるワイズメンズクラブのメンバーとして、それぞれの立場での指導力をつけるために、常に奉仕の現場に立ち研修と研鑽に励みましょう  
森本栄三理事